
 
 
 
 

 
 

  
                                  PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

                                 SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 
                               FUNDAÇÃO ARON BIRMANN 

                                      CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL BURLE MARX 
 
 
         ATA DA 6a REUNIÃO  

         DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE BURLE MARX - (Biênio 2018/2020) 

 

Local: Administração do Parque Burle Marx 
Data: 21/02/2019 
Horário: 9h às 10h 
 

I. PAUTA: 
 

➢ Negociações com o Hotel Tangará 

➢ Assuntos Gerais do Parque 

 

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 
 
➢ Negociações com o Hotel Tangará 

  

- Foi proposto para o Hotel Tangará que o mesmo fizesse uma contribuição mensal de R$10.000,00 para                 

manutenção do parque Burle Marx mas a oferta ainda não foi aceita. 

- Como alternativa, o Sr. Rafael Birmann sugeriu que o Tangará cedesse seu espaço para a realização de uma                   

festa anual de arrecadação de receitas para o Parque, o FAB GALA BALL. 

- Outra alternativa levantada seria sugerir ao Hotel a doação dos hóspedes. 

- Como contrapartida,a Fundação Aron Birmann (FAB) ofereceria uma ligação direta entre Hotel e Parque, hoje                

inexistente. 

 

➢ Assuntos Gerais do Parque 

 

- Battaglia, o ouvidor do parque, informou do retorno positivo que as pessoas estão tendo em relação à gestão                   

da Fundação Aron Birmann. 

- A Srta. Carolina, gestora do Parque, sugeriu a inserção do Parque no circuito histórico de São Paulo pela                   

relevância de seu conjunto paisagístico e arquitetônico. 

- O Sr. Roberto Delmanto, elogiou a gestão da FAB e não está mais contra suas atividades. 

- A Srta. Carolina Coroa levantou algumas melhorias que foram realizadas no Parque recentemente: inserção               

de aerador no Lago, criação do Mapa Botânico de espécies, Reforma do Jardim Xadrez e início do Restauro da                   

Casa de Taipa. 

 



 
- O Sr. Battaglia sugeriu que a FAB entre em contato com as instituições responsáveis pela Fanfarra Porto                  

Seguro e balé de Paraisópolis para apresentações musicais no Parque.  

- O Sr. Rafael Birmann contou um pouco sobre o projeto do livro do Parque e que sua publicação está                    

programada para o final do ano. 

- O Sr. Battaglia relembrou do Projeto “Guardiões do Parque” que consiste em propor uma contribuição de dos                  

prédios do entorno de 2% a 1% da taxa condominial por apartamento/mês. Battaglia se propôs a marcar                 

reunião com síndicos responsáveis. 

- A conselheira Rosa deu idéia de fazer um blog com curadores de arte dentro do site do parque para a 

exposição de obras. 

 

 

 

 

Rafael Birmann - ____________________________________ 

Presidente da Fundação Aron Birmann 

Presidente do Conselho Gestor 

 

Conselho Gestor do Parque Burle Marx 

 

Fundação Aron Birmann: 

Carolina Coroa ______________________________________ 

 

Conselheiros Gestores: 

Rosa Calle  _________________________________________ 

Itamar Borges _______________________________________ 

Mara Saad M. de Andrade _____________________________ 

Junia Cicivizzo Ferreira ________________________________ 

 

 

Poder Público: 

Elza Alves __________________________________________ 

 

Ouvintes: 

Battaglia____________________________________________ 
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